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インターアクト委員会（浅川委員長） 外部卓話 

水戸農業高等学校インターアクトクラブ 

 

 

 

 

報告者： 親睦活動委員会 海野宏幸副委員長 

 
 

 

報告者： 厚見和則幹事 

 

 本日のプログラム：  

 11 月 2 日例会報告（第 1596 回）  

◆ 今月のお祝い 

◆ 幹事報告 

会報  No.13（第 1597 回） 2022 年 11 月 9 日（水）12:30～ 

第 2820 地区 大野治夫ガバナー 地区スローガン “enjoy life ～人生を楽しむ～” 

2022-2023  橋本壽郎会長スローガン 「楽しい奉仕活動で輪を広げよう」 

○ 会員誕生日祝： 

 小野瀬好良会員へ記念品を贈呈 

○ ご夫人誕生日祝： 

 冨永康修会員夫人（純子様）、 

瀬谷利雄会員夫人（百恵様） 

へ、お花を贈らせてもらいました。 

 「退会届提出」の件 

※橋本和一郎会員より退会届が提出されました。理事会にて

承認されました。 

 「2023～2024年度2820地区委員」の要請について 

※次年度地区委員の要請が大久保ガバナーエレクト事務所

よりありました。 

地区インターアクト委員の田中会員の後任として石井会員

にお願いすることとなりました。 

こちらも理事会承認されました。 
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 「例会プログラム」の変更が理事会で承認されました。詳細は田中委員長より後日報告いただきます。 

 「会員卓話のお礼」について 

 これまで外部卓話としてロータリー会員についても謝礼を出していましたが、辞退されることもあり、 

      会員については必要ないとのご意見をいただき、理事会で審議し、出さないこととなりました。 

 「ウクライナ避難民への支援」について 

１２月１４日のウクライナ避難民の方の卓話を予定しています。その際の支援金について理事会

で審議、検討中です。 

 

 

 

報告者： 出席委員会 浅川清司委員 
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例会出席者数の推移

Zoom出席 会場出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ補填 出席率(右軸)

（会員総数：36名）

ｶﾞﾊﾞﾅ公

式訪問 観月例会

◆ 出席報告 

‘２２ 年 1１ 月 ２日 例会 

会員数 出席免除者

数 

対象 

会員数 

出席者 欠席者 出席率 

（％） 

３６ ５ 

内出席２名 

３３ ３０ ３ ９０。９１ 

出席免除者（敬称略）：下線は例会出席 

清宮武雄、 高橋 昭、 中井英一郎、 大部 泉、 瀬谷利雄、  
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報告者： 厚見和則幹事 

 
『よろこびの言葉』 

氏名 よろこびの言葉 

橋本 壽郎 山田村長 宜しくお願い致します。 

猪股 真純 山田村長、本日は卓話ありがとうございます。 

植野 重男 
山田村長、本日の卓話ありがとうございます。楽しみにしております。宜しくお願い致し

ます。 

海野 宏幸 山田村長の卓話、期待しております。 

木村 正人 山田村長 本日はよろしくお願いします。 

佐藤 広道 山田村長 本日の卓話、よろしくお願い致します。 

鶴田 哲男 山田村長、お忙しいところ卓話ありがとうございます。 

田中 宏和 

本日は山田村長の卓話を楽しみにしています。 私事ですが、先週末「タナカヒロカズ 

ギネス記録に挑戦」に参加してきました。178 人のタナカヒロカズさんが集まり、ギネス

記録保持者になりました。 

 

 
報告者： 広報・史料委員会 木村正人委員長 

 

ロータリーの友１１月号の記事を紹介します。 

 

 １１月号表紙は、堀口惇之さんの「おうちつくる」です。 

 横書き５ページはジェニファー・ジョーンズ会長からのメッセージです。 

 今後、数か月以内にこのコラムは会員のコーナーになるそうです。ロータリーの多様性、公平さ、インクルー

ジョンに関する個人的な体験談、ストーリーを発信してもらう場とするとのことです。 

 横書き 7 ページからは特集です。１１月１５日を含む一週間がロータリー財団週間、１１月がロータリー財団

月間であることから、大規模プログラム補助金について紹介しています。 

 ８ページから、今年６月に授与が決まった「ナイジェリアの家族の健康に寄り添う」を紹介しています。 

◆ ニコニコボックス 

◆ 委員会報告 
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 １２ページから、最終選考に残った作品 2 作品を紹介しています。 

 横書き１４ページは「冠名基金」が紹介されています。２万５千ドル以上の寄付が条件で、寄付者が好きな名

前を付け、使途も選べる恒久基金です。 

 4 つの事例が紹介されています。 

 横書き１８ページからは、「向かう先はメルボルン」です。2023 年 5 月 27 日から 31 日のロータリー国際大会

の会場について紹介しています。 

 横書き 30 ページからは恒例のバックナンバーでたどる友 70 年です。今回は 1970 年から 80 年です。 

 1972 年 1 月から、それまでの横組みから現在と同じ縦横組に変更されました。 

 1972 年 2 月の札幌オリンピック。聖火台は全国ロータリアンの寄付により寄贈され、テーマ曲「虹と雪のバラ

ード」の作詞は札幌西 RC の河邨（かわむら）さんでした。 

 1978 年 5 月には成田空港開港とロータリー東京国際大会が開催されています。 

 1982 年 7 月には、日本人 2 人目の向笠 RI 会長が就任しました。 

 1085 年 3 月から 9 月にかけ、つくば科学万博が開催されました。会場にはロータリールームが設置されてい

ました。 

 1989 年 7 月に女性会員を RI が認め入会できるようになります。詳しくは記事をお読みください。 

 ４８ページのアバンストン通りでは、２０２４－２０２５年ＲＩ会長にアメリカペンシルバニア州マクマリーＲＣのス

テファニー・Ａ・アーチックさんが選ばれ、ノミニーとして宣言された記事が載っています。詳細は記事をお読

みください。 

 なお、2 代続けて女性の会長が誕生することになります。 

 縦書き４ページからは、麗澤大学前学長の中山理（おさむ）氏が「人との出会い人とのつながり」をテーマに

講演したものです。 

 縦書き 9 ページは「この人を訪ねて」です。 

 今月は札幌の幌南ＲＣの羽部大仁（だいにん）さんです。 

 縦書き１４ページは「俳壇、歌壇、柳壇」です。俳壇に古河東の小山さんが、歌壇に常陸太田の大森さんが

解説付きで選ばれています。 

 

 

 

田中宏和会員からニコニコボックス「よろこびの言葉」に大変興味深い内容を紹介していただきましたので、詳細

について以下の通り寄稿いただきました。 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

タナカヒロカズ ギネス世界記録 TM 挑戦イベントに参加しました。 

 

2022 年 10 月 29 日（土）東京・渋谷にて、それまで 2005 年にアメリカのマーサ・スチュワートさんが持っていた、

164 人の「同姓同名の最大の集まり」を抜き、178 人のタナカヒロカズさんが集まり、ギネス世界記録を達成しまし

た。私もそのイベントに参加してギネス記録保持者になってしまいました。ギネス認定証は、178 名のタナカヒロカ

ズさんであれば有償でもらえるそうですので、申し込みました。 

 

 当日、到着が少し遅くなったので私のゼッケン番号は 169 番でしたが、これが幸いして（？）ニュース映像等に

◆ その他 
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たくさん映りました。会場は普段映画館として使用している場所で、大勢の報道の方がスクリーンの前に陣取って

いました。「同姓同名の人が一つの場所で 5 分間一緒にいる」だけの記録ですが、これを企画した皆さんの熱意

をすごく感じることができたイベントでした。詳しくは、タナカヒロカズ運動の HP をご覧ください。 

http://www.tanakahirokazu.com/ 
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卓話者： 東海村長 山田修様 

  

 

東海那珂ロータリークラブ卓話

令和４年１１月２日

東海村長 山田 修

1

 

「選ばれる村」を目指して

①転入者確保策の強化

出生者数の減少：Ｒ①２８４人、Ｒ②２２９人、Ｒ③２６０人

補助金創設（Ｒ４）：｛対象者｝村外からの新婚世帯

｛メニュー｝引っ越し、住宅賃借・購入

｛補助金｝２０万円（上限）

②インフラ等の整備推進

土地区画整理事業の推進：中央地区の宅地造成

幹線道路の整備促進：６号拡幅（Ｒ１〜事業化）

２４５号拡幅（Ｒ５/３月完成予定）

2

 

 

3

街の住みここちランキング北関東版（2022）

茨城新聞
～2022.6.9号～

 

デジタル化の推進

①まるごとデジタル化構想の推進

スマートサービス：行政手続きのデジタル化

スマートワーク：ＩＣＴ活用による生産性向上

デジタル対応社会実現：デジタルディバイド解消

②ＢＰＲ（業務改善）の推進

ＩＣＴ導入の前提：事務作業の洗い出しが重要

仕事のやり方を変えないと効果なし

＊Ｒ４は、全課室において業務改善実施中

4

 
 

本日のテーマ ： 名誉会員卓話① 東海村長卓話 
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カーボンニュートラルの推進

①公共施設への再エネ推進

可能性調査（Ｒ４）：１７施設を調査し、整備対象施設選定

設計・整備：Ｒ５〜６で実施予定

＊なお、学校施設のＬＥＤ化は早期に整備推進

②家庭部門の省エネ推進

補助金創設（Ｒ４）：｛対象｝高断熱窓（蓄電池ｵﾌﾟｼｮﾝ有り）

｛補助率｝１/２
｛補助金｝１０万円（上限）

（村内業者利用は１５万円上限）

5

 

原子力政策
広域避難訓練の実施

期日：１０月１８日（火）

内容：守谷市への住民避難活動訓練

児童の引き渡し訓練 など

広域避難計画の策定
策定方針：村の計画と国・県の緊急時対応を整理

策定時期：必要な検証を踏まえて検討

新安全協定の運用
周辺５市とともに、事業者と協議調整を行っていく

6

 

 

 

次回例会 ： １1 月 30 日（水）１２：３０～ 月間テーマ卓話 

ロータリー財団委員会（大久保委員長）外部卓話 

地区ロータリー財団委員会 

例会を欠席する時は、必ず前日 12:00 までに事務局まで連絡のこと 

クラブ会報委員会：委員長 冨永康修／副委員長 桐嶋健二／委員 佐藤広道、橋本和一郎 

 

 

 


